



El fotógrafo mexicano y la galerista Monika Wertheimer estuvieron presentes en la ceremonia, presidida por el Embajador de México en Suiza, Jorge Castro-Valle Kuehne. Entre los cerca de 100 asistentes estuvieron coleccionistas, representantes de instituciones culturales y medios de comunicación suizos, así como miembros de la comunidad mexicana residente en la región de Basilea.

El Embajador Castro-Valle resaltó la trayectoria artística del Maestro Figueroa Flores, a quien describió como “poeta de imágenes”. Asimismo, destacó su importante labor como docente y mentor de nuevas generaciones de jóvenes fotógrafos mexicanos, así como custodio y conservador de la obra de su padre, el connotado camarógrafo de la época de oro del cine mexicano, Gabriel Figueroa.

La exposición, que consta de una veintena de imágenes digitalizadas de paisajes desérticos y marítimos de las dos Californias, estará abierta al público hasta el 29 de junio, en coincidencia con la celebración de la feria de arte ART BASEL, una de las más importantes del mundo en su género.

La muestra forma parte del programa de promoción cultural 2013, de la Embajada de México en Suiza.

